

Hoy es el Día Internacional del Pueblo Gitano

En el salón de plenos de Cort se celebró ayer por la mañana un acto conmemorativo del Día Internacional del Pueblo Gitano. El alcalde de Palma, Antoni Noguera, y el regidor de Igualtat, Joventut i Drets Cívics, Aligi Molina, mostraron su satisfacción por consolidar el evento de reconocimiento de la ciudad al pueblo gitano y las aportaciones en el ámbito cultural, social, artístico e histórico. **R.D**



Noguera, junto a personas de distintas entidades y asociaciones del pueblo gitano.